

El Gobierno de Canadá publica la *Declaración económica del otoño de 2023*

Ejecución del plan económico del Gobierno para construir una economía sólida que funcione para todos

21 de noviembre de 2023

Ottawa, Ontario

Ministerio de Hacienda de Canadá

Hoy, la Honorable Chrystia Freeland, Viceprimera Ministra y Ministra de Hacienda, dio a conocer la *Declaración económica del otoño de 2023*, en la que se adoptan nuevas medidas para apoyar a la clase media y construir más viviendas de forma más rápida.

El plan económico del Gobierno se orienta a construir una economía sólida que funcione para todos, con buenos puestos de trabajo a disposición de los canadienses. Y este plan está funcionando.

Hoy trabajan más de un millón de canadienses más que antes de la pandemia. La inflación está bajando, los aumentos salariales superan a la inflación y los economistas del sector privado ahora esperan que Canadá evite la recesión que muchos habían pronosticado.

Ante el rápido aumento de las tasas de interés a escala mundial, muchos canadienses se ven en apuros, sobre todo a la hora de alquilar o adquirir una vivienda. En respuesta a ello, la *Declaración económica del otoño de 2023* se centra en los dos principales desafíos de hoy.

En primer lugar, el Gobierno sigue apoyando a los canadienses en un momento en que algunos precios continúan siendo demasiado altos y se avecinan renovaciones de hipotecas. A través de nuevas medidas específicas para ayudar a estabilizar los precios, hacer la vida más asequible y proteger a las personas con créditos hipotecarios, el Gobierno está tomando medidas concretas para dar respaldo a los canadienses. Esto incluye garantizar que los canadienses tengan acceso a las desgravaciones hipotecarias adecuadas que necesitan en un momento en que las tasas de interés son más altas. Para ello, la *Declaración económica del otoño de 2023* anuncia la nueva Carta Hipotecaria Canadiense, que detalla las desgravaciones que los canadienses pueden obtener de sus bancos si se encuentran en dificultades financieras.

En segundo lugar, el Gobierno está acelerando su labor para construir más viviendas de forma más rápida y hacer que la vivienda sea más asequible. Sobre la base de las importantes iniciativas que el Gobierno ya ha tomado, la *Declaración económica del otoño de 2023* introduce miles de millones de dólares en nueva financiación para construir más viviendas de forma más rápida, adopta medidas para punir los alquileres a corto plazo a fin de que los canadienses puedan utilizar las viviendas para vivir, y contribuirá a aumentar el número de trabajadores de la construcción en todo el país. Hoy continúa la labor del Gobierno federal al frente de un esfuerzo nacional para que la vivienda sea más asequible en todo el país.



El plan económico del Gobierno es responsable y, con él, Canadá mantiene tanto el déficit como la deuda neta en relación con el PIB más bajos del G7. El Gobierno está tomando nuevas medidas en la *Declaración económica del otoño de 2023* para garantizar que las finanzas de Canadá sigan siendo sostenibles y que podamos seguir invirtiendo de forma responsable en los canadienses, fortaleciendo la clase media y construyendo una economía más sólida que funcione para todos.

Como parte fundamental de la labor del gobierno para invertir en el futuro económico de Canadá y crear más empleos bien remunerados, el gobierno también está ofreciendo sus nuevos descuentos impositivos para grandes inversiones con carácter prioritario, cuya implementación legislativa avanzará en los próximos días y concluirá en 2024.

Cita

“Nuestro plan económico consiste en construir una economía sólida que funcione para todos, y esta Declaración económica del otoño es la siguiente etapa de nuestro plan. Centrándonos en el apoyo a la clase media y en la construcción de más viviendas de forma más rápida, estamos actuando sobre las prioridades que más importan a los canadienses hoy en día, y seguiremos haciendo todo lo posible para cumplir con los canadienses de costa a costa a costa”.

- *La Honorable Chrystia Freeland, Viceprimera Ministra y Ministra de Hacienda.*

En breve

El plan económico de Canadá está funcionando:

- en los últimos 21 meses, la tasa de desempleo de Canadá ha sido más baja que en cualquier otro momento del gobierno anterior. Hoy trabajan más de un millón de canadienses más que antes de la pandemia.
- Los salarios han superado a la inflación en los últimos nueve meses.
- El Fondo Monetario Internacional prevé que Canadá registre el año próximo el mayor crecimiento económico del G7.
- [Según la OCDE](#), en el primer semestre de este año, Canadá recibió la tercera mayor inversión extranjera directa del mundo y la más alta per cápita del G7.

Enlaces relacionados

- *Declaración económica del otoño de 2023*
- *Declaración económica del otoño de 2023: Medidas principales*
- Documento de información: Plan de acción de Canadá en materia de vivienda
- Documento de información: Apoyar a una clase media fuerte
- Documento de información: Invertir en los trabajadores y en la economía en crecimiento de Canadá

Contactos

Los medios de comunicación pueden ponerse en contacto con:

Katherine Cuplinskas
Secretaria de Prensa y Asesora Principal de Comunicación
Gabinete de la Viceprimera Ministra y Ministra de Hacienda
Katherine.Cuplinskas@fin.gc.ca

Relaciones con los medios de comunicación
Ministerio de Hacienda de Canadá
mediare@fin.gc.ca
613-369-4000

Consultas generales

Tel.: 1-833-712-2292

Teletipo: 613-369-3230

Correo electrónico financepublic-financepublique@fin.gc.ca